

# NAGARI

## Hadiri BKMT Putaran ke 595, Bupati Eka Putra : BKMT Wadah Untuk Perkuat Ukhuwah Islamiah

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.NAGARI.CO.ID](http://TANAHDATAR.NAGARI.CO.ID)

Feb 22, 2023 - 08:44



Foto : Dok. Prokopim Pemkab. Tanah Datar

**TANAH DATAR** - Bupati Eka Putra, SE. MM. menghadiri wirid Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) tingkat Tanah Datar putaran 595 di Masjid Taqwa, Talago Gunung, Saruaso, Senin malam (20/2/2023).

Dikesempatan itu, Bupati Eka mengatakan BKMT Tanah Datar sebagai wadah untuk memperkokoh ukhuwah islamiah. Dengan demikian, segala permasalahan yang terjadi tengah masyarakat dapat terselesaikan secara baik.

“Eksistensi BKMT Tanah Datar di tengah-tengah Masyarakat akan memberikan dampak positif di segala persoalan yang terjadi saat ini. Maka dari itu, jaga terus semangat dan kekompakan,” ujar Bupati Eka.

Bupati Eka berharap BKMT Tanah Datar bisa menjadi mitra Pemerintah Daerah (Pemda) untuk mendorong terlaksananya Program Unggulan (Progul) yang manfaatnya telah dirasakan sebagian besar Masyarakat di Luhak Nan Tuo ini.

Di kesempatan itu, Bupati Eka juga menghimbau kepada seluruh lapisan Masyarakat untuk terus mengawasi aktifitas generasi muda di tengah perkembangan teknologi yang tidak terbandung saat ini.

“Pemda Tanah Datar terus berupaya membangun sinergitas ke semua pihak untuk mengajak generasi muda turut serta di kegiatan keagamaan, sehingga mereka dapat terhindar dari hal-hal negatif,” ujar Bupati Eka.

Sementara itu, Wali Nagari Saruaso Agusrimayanto mengatakan wirid BKMT tingkat Tanah Datar memberikan energi dalam mensyiarkan Agama. “Semangat ini, tentu memberikan dampak positif ke masyarakat, teruslah dijaga dan niatkan untuk mencari ridha Allah SWT,” ujar Agusrimayanto.

Selanjutnya, Wakil Ketua Pengurus Mesjid Taqwa Dt. Rajo Lelo Mengucapkan rasa terima kasih atas dipilihnya jorong Talago Gunuang lokasi penyelenggaraan wirid BKMT tingkat Tanah Datar.

“Masyarakat jorong Talago Gunuang sangat berbahagia dengan kedatangan para jemaah BKMT yang berasal dari berbagai Nagari di Tanah Datar. Mudah-mudahan ini membawa kebaikan bagi Masyarakat di Saruaso umumnya dan Jorong Talago Gunuang khususnya,” ujar Dt. Rajo Lelo yang saat itu juga dihadiri Ketua BKMT Tanah Datar H. Maswardi, Camat Tanjung Emas Zulkifli Idris beserta Forkopimca, Tokoh Masyarakat, Ninik Mamak, Alim Ulama dan Tamu undangan lainnya. **(JH)**